

Bürgerdemo am Gründonnerstag den 17.4.2014
um 17 Uhr bis 19 Uhr -Ort: Brückenplatz!

Die Bürgergemeinschaft Petershausen gibt einen aus!

Wir wollen eine attraktive Aufenthaltsanlage am Brückenplatz.
„So könnte der Brückenplatz aussehen, wenn....“

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, Nachbarn, Familien und Gäste,

die Bürgergemeinschaft Petershausen lädt Sie ein zu einer Bürgerdemo am Brückenplatz
von Emmich Straße / Bruder Klaus Straße in Konstanz Petershausen.

Motto: Möbeln wir die Umgebung der schlichten Wassertische etwas auf - nach 1 Jahr
Dornröschenschlaf dürfen sie aufgeweckt werden.

Das wird ein frühjährliches „Happening“, um zu zeigen, wie der Platz heute kreativ gestaltet
könnnte:

Wir setzen Impulse: Beflügeln Sie ihre Phantasie an den Wassertischen mit phantastischen Möbeln
und Spielplastiken.

Die Bürgergemeinschaft gibt hier ein Stelldichein mit freiem Getränkeausschank zum
nachbarschaftlichem Kennenlernen und Verweilen.

Jede / jeder erhält 1 Getränk - brisanti - geschenkt - weitere Getränke per Spende.

Wir zeigen Ihnen dabei einige Beispiele, wie der Brückenplatz so genutzt werden kann,
dass nachbarschaftliches Zusammenleben im öffentlichen Raum direkt erlebbar wird.

Wir bringen Sitzbänke, Spielbauten und Luftballons mit.

Sie bringen gute Laune, Neugierde, Freundinnen und Freunde mit.

Wir freuen uns auf Jung und Alt für einige gesellige Stunden an diesem schönen Platz.

Lassen Sie uns gemeinsam für einen attraktiven Brückenplatz eintreten - Ideen sind gefragt.

Wir erwarten von der Stadt Konstanz, dass sie unsere kreative Demonstration wahrnimmt und
weiterhin die Attraktivität des Brückenplatzes ausgestaltet.

Demonstrieren Sie mit uns für einen Brückenplatz mit mehr Aufenthaltsqualität !

Mit freundlichen Grüßen

der Vorstand der Bürgergemeinschaft Petershausen

Roman Link - Dietmar Messmer - Christian Millauer

Konzept und Grafik: Karin Göttlich

